

Sandra y Jorge



Cómo llegamos a la orientación

Nuestra historia comienza hace 7 años cuando nuestro querido presidente del Club, José Estraviz, nos comenta que va a organizar una carrera de orientación en Colmenar. Pues habrá que probarlo ¿no? Así es que allá fuimos, con unas ideas básicas de orientación y uso de brújula. Estamos hablando de diciembre de 2012. Imaginaos cuánto nos gustó que en enero de 2013 ya estábamos sacándonos la licencia federativa... Y desde entonces, hasta ahora.

Estamos deseando que lleguen las carreras para disfrutar de un buen día en la naturaleza mientras nos metemos una buena paliza casi sin darnos cuenta. Tan metido estás en la carrera buscando la mejor estrategia para ir de una baliza a otra, bueno, y otras veces buscando la estrategia para simplemente encontrarte e identificar dónde estás en el mapa (sí, después de 7 años a veces nos sigue pasando) que no te das cuenta del deporte que estás haciendo hasta que llegas a la meta. Y luego está la segunda parte: hacer el debriefing con el resto de corredores, echar unas risas y compartir anécdotas de la carrera.

¿Y por qué el club Colmenar? Nosotros acabamos en él por casualidad ya que conocíamos a José y por supuesto no nos planteamos irnos a otro club. Tras estos siete años podemos confirmar que fue todo un acierto. El entusiasmo e ilusión que pone José junto con sus hijos Rodrigo y Arturo es simplemente contagioso. La larguísima trayectoria que tienen en este deporte y el hecho de que sigan como el primer día en cuanto a ilusión, no hace más que confirmar que la orientación es un deporte que, cuando engancha, lo hace de verdad. Nosotros damos fe de ello :-)